

カウ・タン・ウィン (タン・ウィン)

リス・バプテスト連盟

ミャンマー・マンダレー地方域ピン・ウー・ルウィン県

民族 / 部族: リス
母語: リス語
宗教: キリスト教
職業: 農業者



仕事について：

「私は、責任感、情熱、忍耐力が優れたリーダーの重要な特徴だと感じており、これらを用いてうまく行動できれば、おのずと結果がついてくると信じています。」

カウ・タン・ウィンは責任感が強く、忍耐強い人物で、問題解決に長けています。一家の長男として、彼は家業の農業を率いています。農家としての経験を通じて、彼は多くの困難を経験してきましたが、こうした困難が彼の忍耐力と責任感を育ててくれたと信じています。

タン・ウィンは、宗教、民族、心身の能力に関係なく、誰に対しても感謝を忘れず、困っている人に支援の手を差し伸べることを大切にしています。タン・ウィンが住むコミュニティは、主に農業を生業とする農民たちで構成されており、ニンジンや花などの作物の植え付け、収穫、販売に従事していますが、雇われ労働者や小規模事業を営む者もいます。人々は団結、親切心、そして自分たちのコミュニティを成長させるための教育支援を非常に大切にしています。タン・ウィンは教会の監事として奉仕し、社会活動に参加するなどして積極的に活動しています。

コミュニティの直面する大きな課題には市場の不安定さがあり、農家は不当な価格設定に苦しみ、農産物の販売に対する主導権がありません。タン・ウィンは持続可能な農業に情熱を注いでおり、最新の技術を導入し、コミュニティがより安定した経済成長を遂げられるよう支援していきたいと考えています。

送り出し団体について：

リス・バプテスト連盟 (LBC) は1977年に設立され、付属する神学校は1992年に設立されました。持続可能な農業と災害リスクの軽減を推進しており、環境保全と、神学校での勉強に開発教育を取り入れる事業を重点的に行っています。団体は、タン・ウィンが卒業後、神学校の付属農場での研修を拡大する将来計画において、重要な役割を果たすことを期待しています。

農村リーダーたちについてもっと知りたい方はこちら：

[今年度の学生 - アジア学院 https://ari.ac.jp/thisyearsparticipants/](https://ari.ac.jp/thisyearsparticipants/)